

1972 - 1972 - 1972 - 1972 - 1972 - 1972 - 1972 -

## La vuelta ciclista a España pasó por nuestra ciudad



El nuevo Polideportivo.

## También se inauguró el nuevo Polideportivo

(Viene de la anterior)  
que de honor Lolita Sevilla.  
Pero esta tarde es fatal y se  
guirá siendo fatal para el equi-  
po unionense que se enuen-  
tra el segundo por la cola.

Los Juveniles en cambio es-  
tán realizando una buena cam-

paña y se encuentran en se-  
gundo lugar a un solo punt-  
o de diferencia del Lorca. Per-  
posiblemente el acontecimien-  
to más interesante del año  
sea el fichaje del juvenil union-  
ense Jaro por ser el Barcelo-  
na y en el mes de agosto se  
incorpora a la plantilla de ju-  
veniles rojos-azules.

Y como último aconteci-  
miento deportivo, la inaugura-  
ción, el día doce de octubre,  
fiesta de la Hispanidad, del  
nuevo Polideportivo de la ciu-  
dad. Se efectuó con un encuen-  
tro entre los equipos de Car-  
tagena y La Unión, siendo la  
victoria para el equipo de Car-  
tagena.

### LAS FIESTAS FUERON ASI

Las fiestas que este año abun-  
daron, comenzaron en el mes  
de junio y han terminado en  
este mes de diciembre. Pero  
posiblemente las que más lla-  
maron la atención fueron las  
primeras fiestas de Verano las  
cuales finalizaron pasadas por  
agua. Las fiestas de la Patro-



MARÍA DEL CHELO BERNAL  
(Reina de las Fiestas)



JARO unionense para el  
Barcelona Juvenil

na, pasaron sin pena y sin glo-  
ria, se hecho de menos el des-  
file de carrozas tan típicas en  
el día doce de octubre, fiesta  
del Pilar.

## EL NUEVO AÑO... ¿NOS TRAERA...?

Entre las muchísimas cosas que se esperan para el  
nuevo año se pueden contar las siguientes:

Entrará en servicio la recogida y limpieza de basuras  
a cargo de una empresa especializada en estos menesteres.  
No dudamos que será un gran mejoramiento para todos. Ya que  
el año que nos dura, ha dicho muy poco en esta cuestión,  
pues, se ha observado por parte de dentro y fuera de nues-  
tra ciudad un gran abandono en la cuestión. Pero a partir  
del día 1 esperamos que la Unión vueva a recoger esa  
isoconomía de ciudad bien cuidada y limpia.

### NUEVAS VIVIENDAS PARA EL NUEVO AÑO

Para el mes de marzo según tenemos entendido, se  
entregarán las cincuenta viviendas prefabricadas que han  
sido cedidas por el Ministerio de la Vivienda. Están siendo  
colocadas frente al moderno grupo de las casas del Rosario.  
También han sido concedidas por el patronato provincial  
de la Vivienda "Francisco Franco" doscientas unas, cien  
de ellas ya se encuentran en avanzado estado y serán dedi-  
cadas a remodelar y hacer desaparecer el problema de  
exhalo. La cooperativa de la vivienda "Cristo de los  
Mineros" también entregará las suyas que están casi fi-  
nalizadas y se encuentran en la plaza de Joaquín Costa.

Se espera para este año que comiencen las construc-  
ciones de las viviendas dedicadas a los funcionarios munici-  
piales, las cuales estarán edificadas en dos torres frente  
a las casas de Santa Bárbara.

### URBANISMO

Dentro del plan urbanístico de la ciudad, se enuen-  
tran interesantes proyectos, tales como la construcción y  
urbanización de una plaza a la entrada de la ciudad y se-  
gún tenemos entendido hay un presupuesto de 500.000 pese-  
tas para ello. También se habla del asfaltado de las ca-  
llas de la ciudad que el pasado año quedaron a medias y  
al igual el plan de iluminación de la ciudad.

Entre los proyectos ya medio realizados se encuentra  
el nuevo hotel de tres estrellas, sito en la plaza del Hos-  
pital y según comentarios se espera en este año que el  
hospital de Sangre se convierta en Hogar del Pensionista  
ya que dicho terreno fue cedido en su día por el Ayunta-  
miento al Ministerio del Trabajo.

También se habla de una Casa Municipal de Cultura.  
Para el mes de agosto la XIII audición del Festival  
Nacional del Cante de las Minas, que ya ha cumplido su  
mayoría de edad y que ha cobrado categoría. También  
se espera que los bailegos una puesta a punto del semides-  
truido campamento del Rosario, pues, según comentarios  
el cañón, D. Antonio Sánchez Pérez prometió a un grupo  
de vecinos que antes del 1 de enero comenzarán las obras  
de desescombro y restauración y que en un plazo de 2 me-  
ses deberían estar finalizadas.

Así finalizamos con los proyectos que esperamos se  
vean realizados en el nuevo año 1973.

Es obvio no sólo de unos pocos sino de todo el pueblo,  
porque desde el todo momento participar hasta el último  
momento en la marcha de la ciudad minera. La Unión  
ha hecho en su que lo parenthesis en su historia y tiene  
que seguir en la línea de esas esperanzas de conseguir  
una ciudad mejor de lo que la tiene hasta ahora.

## Siguen a buen ritmo los arreglos en la ciudad

Se está viendo con satisfacción la buena voluntad pa-  
ra ir solucionando, por parte del Ayuntamiento, los mu-  
chos problemas planteados en nuestra ciudad. En estos  
días hemos visto que la general de Alicante o calle Real,  
ha sido objeto de una limpieza a fondo y en algunas par-  
tes, bacheada. También en la plaza de Alfonso XII se  
han rellenado las ramblas que las aguas de las pasadas  
lluvias han causado. Tenemos entendido que para  
principios de año comenzarán los nuevos servicios de reco-  
gida de basuras y limpiezas de las calles, a cargo de la  
misma empresa, que lo realiza en Murcia. Esperemos que  
con el año nuevo —vida nueva—, nuestra ciudad vea so-  
lucionados sus muchos problemas.